



Lorena Piñón destaca la elección de Xóchitl Gálvez como coordinadora del FAO

La diputada federal, Lorena Piñón Rivera confirmó que este miércoles 30 de agosto culminó la sesión plenaria de las bancadas de senadores y diputados federales del PRI, misma que se realizó de manera simultánea con el propósito de construir una agenda legislativa conjunta en beneficio de los mexicanos. Al respecto, la originaria de San Rafael dijo que cumplieron con 2 jornadas exitosas con especialistas en temas de vanguardia «que nos servirá para enriquecer nuestras iniciativas, nuestro coordinador Rubén Moreira nos exhortó a consolidar una bancada unida de cara a los grandes temas legislativos y de la agenda nacional que se vislumbran para el último año de ejercicio de la LXV Legislatura, que tendrá momentos de mucha tensión e importancia porque coincidirá con el proceso para renovar la presidencia de la república y otros procesos concurrentes en estados y municipios”.

<https://eldemocrata.com/lorena-pinon-destaca-la-eleccion-de-xochitl-galvez-como-coordinadora-del-fao/>